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MUNICIPIO DI PALERMO 

VIII CIRCOSCRIZIONE 
                                                                    ********* 

 

Verbale della seduta Ordinaria  del giorno 06/02/2019 
 

L'anno duemiladiciannove, il giorno sei del mese di febbraio, giusta convocazione del 

Presidente Marco Frasca Polara (prot. n.86893 del 01.02.19), si è riunito in seduta ordinaria, 

nell’aula consiliare “Libero Grassi” della VIII Circoscrizione, sita in via E. Fileti n. 19, il 

Consiglio Circoscrizionale per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. 

Alle ore 11,15, vista l’assenza per motivi istituzionali del Presidente Frasca Polara, il 

cons. Governale, consigliere anziano per voti, invita il Segretario dr.ssa A.M. Conforti a 

chiamare l’appello al termine del quale risulta presente solo lo stesso. Verificata la 

mancanza di numero legale, il Presidente rinvia la seduta di un’ora in base al regolamento 

quadro per il funzionamento dei consigli circoscrizionali. 

Alle ore 13,00 il Presidente Frasca Polara invita il Segretario A.M. Conforti a chiamare 

l’appello al termine del quale risultano presenti, oltre lo stesso, i seguenti consiglieri: 

Amore, Di Napoli, Governale, Palumbo, Romano, Schembri (presenti 7). 

Il Presidente, verificata la sussistenza del numero legale, dichiara aperta la Seduta odierna. 

Entra il consigliere Longo alle ore 13,02. (presenti n. 8) 

Il Presidente inizia i lavori con la trattazione del punto 1 dell’O.d.G.“Comunicazioni del 

Presidente”. 

Entra la consigliera D’Alia alle ore 13,05 (presenti n. 9). 

Il Presidente procede alla lettura delle seguenti note pervenute: 

- Da AMG “Programmazione interventi da realizzare nelle circoscrizioni nel mese di 

febbraio 2019”; 

- Da RAP riscontro a nota del cons. Longo “Manutenzione cestino gettacarte via 

Albanese” 

- Da Servizio Trasporto Pubblico di Massa Dr. Galatioto riscontro a “sollecito delibera 

n. 137/2018 Senso unico di marcia in via Brigata Aosta tratto tra via da Verrazzano e 

via Broggi”; 

- Riscontro da RAP a nota del cons. Palumbo “Spazzamento manuale in via Pier delle 

Vigne” 

- Da Rap riscontro a nota del cons. Palumbo “Spazzamento manuale in via XX 

settembre” 

- Da RAP riscontro a nota del cons. Di Napoli “Pulizia straordinaria in via Arimondi 

tratto compreso tra via Sampolo e via M. di Villabianca”; 

- Da Ufficio Infrastrutture e Servizi a rete  riscontro a nota del cons. Longo “Richiesta 

riattivazione punto luce spento in via Pacini” 

-  Da Servizio Trasporto Pubblico di Massa “Abbattimento barriere architettoniche in 

via Crispi/M. stabile in corrispondenza dell’impianto semaforico pedonale a 

chiamata” in riscontro a delibera dell’VIII Circoscrizione; 
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- Da Settore delle Società Partecipate riscontro a nota del cons. Schembri “Ripristino 

caditoie scolo acque piovane in via G.Basile ang. via Ferrara”; 

- Da Ufficio Ambiente trasmissione O.S. N. 12/2019 avente ad oggetto “Riduzione dei 

rifiuti, incremento raccolta differenziata, mitigazione dell’impatto ambientale”. 

- Nota di invito da parte del Garante dell’infanzia per incontro di girono 5 febbraio per 

avvio dei Comitati Educativi di Circoscrizione (già inoltrato dal Presidente al 

consigliere Palumbo n.q. di presidente della Commissione Attività Sociali) 

- Nota da Ufficio Stampa “Presentati i progetti di riqualificazione scelti dai cittadini 

con la tassa di soggiorno Airbnb” 

- Comunicato Stampa “AMAT e Comune condivideranno strutture CIT per 

promuovere la Città, il trasporto car e bike sarin” 

- Email del ragioniere generale: “differimento del termine di approvazione del bilancio 

di previsione” 

Inoltre, il Presidente aggiorna i consiglieri relativamente alle attività svolte con le 

“Passeggiate Educative” per la soluzione delle difficoltà riscontrate dalla popolazione 

riguardo la raccolta differenziata. Lunedì scorso assieme al CONAI e PALERMO 

Ambiente, si è svolta una passeggiata per le vie del Borgo Vecchio al fine di consegnare i 

kit di raccolta differenziata a coloro che ne sono sprovvisti. A tale incontro ha partecipato 

solo il consigliere Governale. Il Presidente invita i consiglieri ad essere presenti ai prossimi 

appuntamenti. Il Presidente riferisce che per ottenere i kit, in base a quanto stabilito da RAP, 

non occorre essere residenti o domiciliati, basta essere dimoranti in zone interessate dallo 

step 3 e compilare e firmare il modulo per il ritiro. Per la prossima passeggiata, 

programmata per venerdì 8 febbraio alle ore 10:00, il punto di ritrovo sarà sempre via 

Albanese 2, dove ha sede la Parrocchia di Santa Lucia. Il Presidente rinnova l’invito ai 

consiglieri a partecipare, anche per indicare nuovi itinerari dove si presentano particolari 

criticità.  

Inoltre, il Presidente comunica che in data odierna si è effettuata con RAP, CONAI e 

PALERMO AMBIENTE una “passeggiata educativa” attraverso le  zone a cavallo con la 

quinta circoscrizione, quali via Cataldo Parisio, via Montuoro, via Accardio, ecc. 

Nonostante egli stesso abbia sollecitato qualche giorno addietro il Presidente della V 

circoscrizione a partecipare a tale passeggiata, onde evitare un sovraccarico di lavoro per 

l’Ottava circoscrizione e un conflitto di competenze con la Quinta, a partecipare è stato solo 

lui stesso. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Palumbo che comunica che ieri ha partecipato insieme 

con il Presidente al Focus Group “Avvio dei comitati Educativi di circoscrizione” presso la 

sede del Garante dell’Infanzia . Erano presenti il Garante dell’Infanzia, il Cesvop e alcuni 

Presidenti di circoscrizione. Si è avviato un lavoro di confronto e di azioni concrete per 

consentire in ogni circoscrizione la nascita dei “comitati educativi”. Il Cesvop metterà a 

disposizione delle circoscrizioni un budget e a breve ci sarà una seduta col prof. Picone, che 

farà il giro delle circoscrizioni, per presentare una ricerca volta sulla povertà educativa in 

base alle circoscrizioni. Inoltre, è stato messo a disposizione di ogni circoscrizione dal 

Cesvop un facilitatore per l’avvio dei comitati educativi. 

Chiede e ottiene la parola il cons. Romano, il quale domanda se il consiglio sia a 

conoscenza del fatto che a P.le Giotto è in programmazione la realizzazione di un impianto 

di carburanti.  

Il Presidente risponde che non ne è informato e farà una verifica presso gli uffici 

competenti.  
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Il cons. Romano esce alle ore 13,51 

Chiede e ottiene la parola il cons. Schembri che presenta una Mozione “Realizzazione in via 

D’Amelio (nel tratto con accesso dalla via Cirricncione) di un cordolo spartitraffico allo 

scopo di inibire la sosta abusiva delle autovetture al centro delle carreggiate stradali.  

Chiede e ottine la parola il cons. Longo che presenta due mozioni:  

- “ Richiesta spostamento campane per raccolta differenziata Vetro posta in via G. Di 

Marco ang. Via Lo Jacono in sito piu idoneo”  

-   “Richiesta riapertura  PD. Libertà”; 

Terminate le comunicazioni, il Presidente dichiara chiuso il punto n.1. 

Alle ore 14,05, dopo avere consultato i Capi Gruppo, il Presidente chiude la Seduta odierna. 

 

  

Il Segretario:                                                                                                  Il Presidente: 

 

 

 

                                                                                                              Edoardo Governale 

(Firmato in originale) 

 

Dr.ssa Anna M. Conforti                                                                    Marco Frasca  Polara 

 

(Firmato in originale)          (Firmato in originale) 

 

 

                                                                                                                    

                                                                                                        


